

## ERWEITERUNG ZUM JUBILÄUM

# Älteste Brucker Anwaltskanzlei: Aus Duo wird Trio

Aus Sailer und Schön wurde heuer Sailer, Schön und Nagy. Josef Sailer ist 40 Jahre nach der Kanzleigründung emeritiert, steht aber dem Team noch beratend zur Seite.

VON SUSANNE MÜLLER

**BRUCK** Sie ist die älteste Rechtsanwaltskanzlei in Bruck und genau in ihrem 40. Bestandsjahr gibt es einige markante Veränderungen. Josef Sailer, der die Kanzlei 1984 als damals jüngster eingetragener Anwalt Österreichs gegründet hat, ist vor kurzem emeritiert und meint im Blick zurück: „Ich habe immer gesagt, nachdem ich jedenfalls einem Beruf nachgehen muss, bin ich am allerliebsten Rechtsanwalt. Es war tatsächlich mein Traumberuf.“

Sailer steht der Kanzlei, auf deren Schild auch weiterhin sein Name zu lesen sein wird, aber weiterhin beratend zur Seite. Auf ebendiesem Schild hat sich heuer aber doch etwas verändert. Aus „Sailer und Schön“ wurde nämlich „Sailer, Schön und Nagy“. Paul Nagy, der seit Juli 2019 in der Kanzlei tätig ist,

wurde Kanzleipartner und wird den Betrieb künftig gemeinsam mit Romana Schön leiten. Schön ist bereits seit 2016 als Kanzleipartnerin maßgeblich für die Kanzlei und ihre Klienten verantwortlich. Sie startete ihre Karriere bereits 2002 als Konzipientin bei Sailer.

## „Führen Kanzlei mit seiner Vision weiter“

„Ich war schon während meiner Studienzeit als Ferialpraktikantin in der Kanzlei tätig und bin quasi beruflich hier aufgewachsen, Joe war nicht nur mein Ausbildungsanwalt, sondern auch Mentor. Wir führen die Kanzlei mit seiner Vision und seinen Werten und unserem eingespielten Team weiter. Bei der Gelegenheit: Wir suchen Verstärkung“, verweist Schön da-



▲ Kanzleierweiterung: Paul Nagy, Josef Sailer und Romana Schön.  
Foto: Evi Huber - helmreichfotografie

rauf, dass das Team noch um eine/n Rechtsanwalts-Assistentin/en erweitert werden soll.

Neben dem Partnertrio beschäftigt die Kanzlei derzeit mit Johanna Fuchs noch eine weitere Juristin mit absolvierter Rechtsanwaltsprüfung. Außerdem wird das Team noch von Alexander Wanivenhaus in juristischer Sicht und weiteren fünf Mitarbeiterinnen verstärkt.

Die Rechtsanwälte vertreten ihre Klienten sowohl in strafrechtlichen als auch in zivilrechtlichen Angelegenheiten. Einer der Haupttätigkeitsbereiche liegt im Fachgebiet Fami-

lienrecht, also in der Beratung und Vertretung in Scheidungssachen, Unterhalt, Kontaktrecht und Erbrecht. Ein weiterer Schwerpunkt ist die Errichtung von Verträgen.

Demnächst soll auch die Homepage der Kanzlei von [www.sailer-schoen.at](http://www.sailer-schoen.at) auf [www.sailer-schoen-nagy.at](http://www.sailer-schoen-nagy.at) geändert werden. „Ich freue mich, dass die Kanzlei durch meine langjährige Kollegin Romana Schön und den auch schon seit mehr als fünf Jahren bei uns tätigen Kollegen Nagy weitergeführt wird“, betont Sailer, dass Kontinuität gewährleistet sei.

## Mit Erfolg inserieren!

Ihr persönlicher Berater für Ihre NÖN-Lokalausgabe



**Sandra Angerbauer**

s.angerbauer@noen.at

0664/88645509

2700 Wiener Neustadt, Pottendorfer Straße 15-23

Tel. 050/8021-2716, Fax-Dw 2702

**NÖN** ist Vielfalt.

NÖN.at



**Gesucht wird ein Mitarbeiter  
im Weingut und Forstbetrieb Martin Netzl**

**SOWOHL TEILZEIT WIE AUCH VOLLZEIT MÖGLICH**

Gesamte Stellenausschreibung unter: [www.netzl.net](http://www.netzl.net)  
Bewerbungen schriftlich an [weingut@netzl.net](mailto:weingut@netzl.net) oder  
telefonisch unter 0676/9513160

**WEINGUT NETZL**

Rosenbergstraße 1, am Dorfplatz  
A-2464 Göttlesbrunn